

Schule in Kenia - Bericht Jahresende 2024

Liebe Freunde und Unterstützer von HiP,



Unsere Projektpartner vom CVJM Kappishäusern pflegen seit vielen Jahren eine Freundschaft mit der Gemeinde „**Church on the Rock**“, die am Rande des **Slumgebiets Githurai in Nairobi** arbeitet. Wer das Schulgeld aufbringen kann, schickt seine Kinder in die einzige staatliche Schule in Githurai, die hoffnungslos überfüllt ist. Mit 70 Kindern pro Klasse kann nur sehr eingeschränkt Wissen vermittelt werden; individuelle Förderung ist unmöglich. Keinerlei Chance hatten bisher Kinder aus armen Familien. Doch nun gibt es Hoffnung: „Church on the Rock“ hat 2017 eine Primarschule eröffnet. Die heiß begehrten Plätze werden gerade an die ärmsten Kinder vergeben. Sie, die bisher „die Letzten“ in der Gesellschaft waren, erhalten nun Unterricht in kleinen Klassen und haben dadurch die Chance, beim Schulabschluss zu den „Ersten“ zu gehören. Kinder, die sich bisher nur auf der Straße herumtrieben, erleben zum ersten Mal, dass sich jemand um sie kümmert, dass sie wertvoll sind. Der Spruch am Schulzaun lässt sie ahnen, dass ihnen durch diese Ausbildung die Welt offen steht: Education is Power - Bildung ist Macht!



Mit Unterstützung von HiP wurde das Nachbargrundstück erworben und darauf wurde ein Mehrzweckgebäude errichtet: mit **Küche, Lehrerzimmer und Materialraum**. Auch eine **Bibliothek** wurde eingerichtet, in der die Kinder in Büchern stöbern und selbständig neue Welten entdecken können. Für uns eine Selbstverständlichkeit – in Kenia eine außergewöhnliche wertvolle Erfahrung!

Es grüßt Sie herzlich

Thomas Faltenschild

Vorsitzender